

Queridos socios y amigos de esta Hermandad: Un año más me dirijo a vosotros recordando a los que ya nos dejaron, a la llamada de “A mi La Legión”, nuestro Presidente de Honor Coronel Gómez Vilaplana y nuestro Vocal Nicolas Arellano, ellos acudieron como habían vivido, sin rechistar, sin oponerse y como buenos cristianos a la Casa del PADRE.

Hemos asistido a presentaciones de libros y conferencias, entre ellas de nuestro socio Coronel de la Guardia Civil Jesús Núñez.

Despedimos a nuestro socio Delgado Luque Coronel del CEFOR, quien en estos tres años que ha ostentado el mando de dicha unidad, se nos ha hecho corto, pues como buen legionario, nos ha apoyado con su presencia y su entrega. Así como May su esposa en la Damas de la Inmaculada.

En septiembre después de celebrar en nuestra Residencia Militar, los actos de nuestra querida Hermandad, cosa que agradecemos al Director Coronel Pedro Bendala Muñoz, asistimos a nuestro Tercio de Ronda 4º de La Legión, donde también nos trató su Coronel Jefe Fernando Sánchez Pérez, como anfitrión y buen legionario a su Hermandad de Cádiz de maravilla.

El broche del año, fue la concentración de los VETERANOS DE LAS FUERZAS ARMADAS y GUARDIA CIVIL celebrado en la ciudad de Cádiz, con los eventos que ya adorna nuestro Cornetín, que fueron rematados en el muelle en una parada militar que finalizó con un desfile en la cual la unidad legionaria, se llevó los aplausos.

Terminando en nuestras instalaciones con un vino de Hermandad en la que nos distinguió con su presencia nuestro Presidente de la Nacional, Coronel Juan Ignacio Salafranca Álvarez, así como una comisión de dicha Hermandad.

Con esta Junta General acabaremos el año, esperando el día 22 una “pedrea” de nuestro número de lotería. Os invito a pasar más por la Hermandad que es nuestra casa.

Con un abrazo legionario, vuestro Presidente

JUNTA GENERAL ANUAL

Se comunica a todos los Miembros de esta Hermandad que el viernes día 19 de diciembre, celebraremos la Junta General Anual y a la que debemos asistir “TODOS” los componentes de la misma.

En ella el Presidente pondrá el cargo a disposición, para un posible RELEVO.

Después de la Reunión Anual tendremos un aperitivo con los que nuestra Hermandad quiere felicitarnos las Navidades y desearnos un mejor año 2026.

¡Quedan invitados todos los componentes de nuestra Hermandad!

Un abrazo legionario

El Presidente

José Manuel Sánchez-Gey Venegas